

読者の知りたい情報を的確に

正確な記事
タイトル

11月14日に議会広報研修会が開かれました。このす議会だよりの講評がされ、改善点がたくさん出されました。今回の研修を生かして内容の刷新を図ります。主な改善点は見出しが勝負：大事な議案から要点であらわす

読者の興味のある物、ムダのない文章

表決は、議員、会派の数を書く
読者参加の記事を載せる

などです。記事を集め、写真を撮り数回の打ち合わせで作成しています。研修の成果を生かし、手にとってい

来てみなければわからない
議会を傍聴して



今まで何回か傍聴に来ています。今回の農業問題の質問は、いつも気になっていたことでしたので、興



議会広報研修会に参加した編集委員

ただける広報をめざしますので、ご意見等お寄せ下さい。

味がありました。傍聴に来るようになって、ひとつひとつのことをこんなにも一生懸命に話し合っていることを知りました。「議会だより」ではほんの一部しかわかりません。もっと多くの人が傍聴に来て、自分が1票を投じた人が議会でどんな質問をし、他の人もどんな考えや態度をとっているのか、選挙の時の顔だけではない姿を知ることでも大事だと思います。

川上信子さん（堤町在住）

請願

「仕事と生活の調和」が実現した社会の構築に関する決議

「可決」

昨年12月に、政府と労使間の合意の下、「仕事と生活の調和（ワーク・ライフ・バランス）憲章」及び「仕事と生活の調和推進のための行動指針」が策定されました。

しかし、国内外の企業間競争の激化等に伴う、非正規雇用の増加と、正規雇用の長時間労働が一層進行しています。

よって、鴻巣市は「仕事と生活の調和」を実現した社会構築するため、取り組みを推進するよう強く要望します。

表紙によせて



4月から再編される吹上地域中学校給食さらにおいしくなるといいですね
(写真は吹上北中 関連記事2ページ参照)

編集後記

平成20年、年末は大手企業が業績悪化を理由に派遣労働者や、非正規労働者を大量解雇、雇い止めをしています。

年の瀬に仕事を失い路頭に迷う労働者が続出し、師走に炊き出しの長い行列ができる現状をマスコミも連日報道しています。将来に希望を託し就職活動する学生の内定取消しも行われています。

雇用を安定させる事こそ景気を回復させる事になるのではないのでしょうか。

平成21年の新しい年を迎えました。「今年が良い年になる様に」と祈願した方も多いと思います。市民の皆様の願いに応えるために一層力を尽くしてまいります。

さて、議会だより編集委員会では、今号より議会傍聴記を掲載することにしました。皆様の御登場をお待ちしています。

編集委員会

- | | | | |
|-----|---|----|-----|
| 委員 | 長 | 斎藤 | 忠司 |
| 副委員 | 長 | 菅野 | 博子 |
| 委員 | | 船田 | 敏子 |
| 委員 | | 大塚 | 佳之 |
| 委員 | | 岡崎 | 高良 |
| 委員 | | 金澤 | 孝太郎 |
| 委員 | | 野本 | 恵司 |
| 委員 | | 潮田 | 幸子 |